

sont embarqués en même temps à Rimouski pour aller prendre sur la Côte Nord quelque temps de vacance.

— Le Rév. P. Kearney, du diocèse de Derry, Irlande, traversé en Amérique depuis l'automne dernier pour cause de santé, est au séminaire de Rimouski; il doit s'embarquer bientôt pour retourner dans son pays.

— Les Rév. L. Lindsay, chapelain des Ursulines de Québec, et H. Cimon, du séminaire de Chicoutimi, ont été pendant quelques jours les hôtes de Mgr l'évêque de Rimouski.

— Le Rév. J.-A. Larrivée, rédacteur du *Messageur*, est allé passer quelques semaines de vacance dans sa famille à Fall River, E. U. Nous lui souhaitons un bon voyage.

— Le Rév. M. Simon Fraser, ancien curé de ce diocèse, est arrivé d'Europe samedi, le 20 de juillet.

— Lorsqu'ils recevront le *Messageur*, nos lecteurs auront sans doute appris dans tous ses détails le terrible accident arrivé, près de Lévis, à un pèlerinage se rendant à Ste-Anne de Beaupré, dans lequel quinze pèlerins, dont deux prêtres ont perdu la vie, et vingt-six, dont un prêtre, ont été blessés plus ou moins gravement.

Il se dégage de ce lugubre accident, dit la *Semaine Religieuse* de Québec, un enseignement que tout chrétien ne devrait jamais perdre de vue: il faut selon que nous le recommande le Sauveur, être toujours prêt à rendre ses comptes, vu que nous ignorons l'heure où le Seigneur viendra nous appeler à son tribunal.

Sans doute, il y a tout lieu d'espérer que tous ces pèlerins étaient bien disposés; on n'entreprend pas, généralement, un tel acte de religion, sans préparation, et surtout sans la volonté d'honorer Dieu par cette démarche.